

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält von der Vorsitzenden das Wort, erläutert die neue Struktur und legt dar, dass der Bedarfsplan für Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege formal die Ratsversammlung passieren müsse.

Es gibt keine Fragen zur Vorlage und die Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen.

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung

Abschließend teilt Herr Erster Stadtrat Hillgruber mit, dass der für die Erstellung des KiTa-Bedarfsplans bisher zuständige Mitarbeiter leider vor kurzem in den Ruhestand gewechselt sei und dass die Stellenausschreibung derzeit bearbeitet werde.